

08 7 2014 Los Tiempos

Precios de alimentos bajarán desde septiembre

Para el Gobierno, en septiembre los precios de los productos de la canasta familiar que subieron, volverán a bajar en los mercados, porque para esa época habrá un aumento en la oferta y una mayor producción.

El viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez, explicó que la subida de los precios de algunos productos se debió a la época de invierno que se caracteriza por una disminución en la producción de alimentos, estación del año que se encuentra en su fase final.

“Estamos empezando agosto y a partir de agosto-septiembre ya se irá normalizando de manera paulatina, porque habrá mayor producción y oferta. Esto hace de que tengamos la certeza de que el precio irá bajando de manera considerable en los próximos meses”, sostuvo.

El dirigente de la Federación de Juntas Vecinales de El Alto señaló que el neoliberalismo sigue vigente porque los precios de los alimentos suben y de nada sirve que aumenten los salarios: “Cuando uno va al mercado 100 bolivianos ya no sirve para nada”, sostuvo.